

# 夏の始まりに 感謝と決意を



株西の丸  
代表取締役社長

西谷 淳

皆様、こんにちは。例年よりも早く、宮崎県は6月27日に梅雨明けを迎えました。6月中の梅雨明けは実に70年ぶりとのことで、記録的な早さに驚かされるとともに、これから迎える夏本番の厳しい暑さに、改めて体調管理や熱中症への備えが必要だと感じさせられます。特に屋外での活動が増えるこの季節、こまめな水分補給や無理のない行動を心がけましょう。

同じく6月27日、私たちにとってもう一つの特別な出来事がありました。

これまで長年にわたり続けてきた伊勢ヶ浜などの海岸清掃活動が評価され、東京・虎の門の日本消防会館にて「海岸功労者」として全国表彰を受けた機会をいただきました。栄誉ある賞を頂いたことは、日頃の地道な取り組みを支えてくださる地域の皆様のおかげであり、社員一人ひとりの努力の積み重ねの賜物です。これを励みに、今後も地域に根ざした活動を大切に続けてまいります。

脅威となっています。不審な連絡や不安なことがあれば、遠慮なく当社スタッフへお声がけください。皆様の安心に少しでも貢献できるよう、対応の準備を進めています。

夏休みを迎える頃には、ランドセルカバーをつけた子どもたちの登下校もひと段落しますが、雨のあと道路は滑りやすく、視界も悪くなりがちです。引き続き「かもしれない運転」を意識し、地域で子どもたちを温かく見守っていきましょう。

また、雨上がりの道路には水たまりができることが多い、歩行者の近くを速度を落とさずに走行すると、水を跳ねかけてしまう場合があります。「こうした何気ない場面」こそが、運転する側のマナーが問われる瞬間です。思いやりを持った徐行や配慮ある行動が、気持ちよい地域の交通環境づくりにつながっていきます。

本格的な夏が始まるこの7月。体調に気をつけながら、ささやかな生きがいや楽しみを見つけ、明日への活力を共に育んでまいりましょう。

また、昨今は特殊詐欺による被害も後を絶たず、年齢を問わず身近な